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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
Mauro LAUS 

c, a  
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA ,/•--) 

i 
Ou--) 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 
(Non più di una per Consigliere — Non più di tre per Gruppo) 

Oggetto: Ristrutturazione ospedale di Savigliano 

PREMESSO che nel corso della campagna elettorale che si è tenuta per le elezioni amministrative 
di Savigliano nel mese di giugno 2017 è stato annunciata più volte la disponibilità entro il mese di 
ottobre 2017 di 38 milioni di euro che la Regione Piemonte avrebbe destinato per la ristrutturazione 
dell'ospedale di Savigliano e che in detto periodo l'Assessore regionale Saitta ha pubblicamente 
affermato, sempre a Savigliano e attraverso un comunicato stampa, che detta somma era e sarebbe 
stata disponibile entro ottobre-novembre 2017; 
PRESO ATTO delle crescenti preoccupazioni che si stanno diffondendo tra la popo1azione della 
città di Savigliano, sempre a seguito di recenti articoli di stampa che prospettano soluzioni 
ospedaliere con dislocazioni anche molto diverse da quelle attuali, addirittura arrivando ad 
ipotizzare un nuovo insediamento a Lagnasco, con contemporanea razionalizzazione dei due 
nosocomi esistenti a Saluzzo e Savigliano; 
CONSIDERATO che Savigliano da secoli ha un suo ospedale efficiente, ma che necessita di lavori 
straordinari di ristrutturazione; 
VISTI anche i nuovi piani direttori predisposti dall'Asl competente per territorio, che sono 
attualmente in discussione con la comunità locale dove è stata prevista una ristrutturazione globale 
dell'ospedale di Savigliano che prevede la costruzione di due nuovi corpi e la demolizione di un 
corpo vecchio non più a norma a fronte di un costo complessivo di circa 46/48 milioni che 
dovrebbero essere finanziati dalla Regione; 
CONSIDERATO che la Regione, al momento, potrebbe autorizzare il Direttore generale Magni ad 
impegnare i primi 18 milioni di Euro per realizzare nell'immediatezza la prima palazzina, in attesa 
che si possa finanziare anche la seconda fase del progetto, magari ricorrendo anche ad un coerente 
piano di valorizzazione degli edifici in proprietà dell'Asl; 
APPRESO che esiste un piano economico-finanziario predisposto dall'Asl che sarebbe già stato 
inviato agli uffici competenti dell'Assessorato regionale alla Sanità, che evidenzia fonti e impegni 
dei relativi investimenti necessari da realizzare sul nosocomio saviglianese 

SI INTERROGA 

il Presidente della Giunta 
l'Assessore 

quali siano gli intendimenti della Giunta regionale in merito al piano direttorio, sia in termini di 
tempistiche di attuazione, sia in termini economico-finanziari, presentato dall'Asl competente per 
territorio, relativamente alle opere da mettere urgentemente in cantiere sull'Ospedale SS. 
Annunziata di Savigliano. 
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